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Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Gezeichnete Leistungen
5. Nächste Sitzung

Anwesend: AL (Alexandra Lyons), CH (Clara Henke), FN (Fabian Neumüller), FB (Fran Burlini), IB (Irma
Burazorovic), LK (Lea Kotthoff), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), SJ (Simon Jeger)

Abwesend: ND (Nicholas Doerk),

Protokollschreiber/in: FB, mit Hilfe von CH

Beginn der Sitzung: 18:05 Uhr, Zoom.us

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 08.04.2020wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• FR-Update:
LD: es gab einen ausserordentlichen FR, Polymesse kann nicht stattfinden, dies ändert das Budget, weil
es nur noch die Hälfte der Teilnehmer geben wird.

Quästor:

• Allgemeines Update:
LK: nichts neues. Vom Budget haben wir noch 3’600.- übrig für den Vorstand, daher wäre es gut mal
wieder darüber zu reden. FB: wann anders darüber reden, wenn es mehr lockerungen der Schweiz gibt.
LD: wüsste nicht was sich an unseren Ausgaben ändern würde, auch wenn wir sie nicht durchführen
würden. ND: Der Zweck einer Vorstandsreise ist auch, dass sich der Vorstand kennenlernt. LD: es ist ein
grosser Teil, aber da diese Reise immer im letzten Viertel der Amtszeit des grossteils vom Vorstand ist
es auch als Belohnung gemeint. AL: dieses Semester haben wir viel weniger Arbeit gehabt. LB: was ist
mit der Grossen Party “der Vorstand lädt ein”? MN: Das ist frühestens erst nach der GV, da kann man
das dann sprechen. Es wäre auch nicht gedacht das Vorstandsgeld so auszugeben. LK: findet wir haben
es uns schon verdient diese zu machen.

Information:

• Merch Preise:
FB: Preise erst jetzt erfahren, T-shirts sehr teuer, haben grosse marge. Es waren 800 CHF Gewinn
eingeplant, FB findet nicht ok. LB: mitte von alten und neuen t-shirts genommen, neue tun alte quer
subventionieren. FB: irgendwie nicht, preis 7 Euro vor Einfuhr, wurden für 10 CHF verkauft, neue für 4.7
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gekauft und 8 verkauft. Nur noch 20 alte, quersubventioniert. LB: man muss auf die ganze Menge T-Shirts
kaufen. Machen bei den alten kein gewinn. Neue t-shirts müssen das budget ausgleichen. LD: 2000 CHF
Verlust budgetiert. FB: Wir machen fast keinen Verlust. LD: findet es ok, wenn wir Verlust einfahren,
haben Interesse am Verkauf. FB: Machne mit aller Merch auch gewinn, haben kaum was subventioniert
von merch im Vergleich zu VSETH und VMP, Unterschied zu krass, vor allem wenn Budget verlust,
LB: probleme bei sailingbag. LD: Was sollen wir machen? FB: Will es einfach machen. LB: Wurde bei
Inventur kein Fehler gemacht mit Preis? Wenn ja, haben wir ein Problem. FB: Neue für 7.5. LB: sollten sie
als Einkaufspreis rein tun, Fehler nicht ins nächstes Jahr rein nehmen, im nächsten Budget korrigieren.
LD: Vorschlag, dass wir nach budgetierten Erfolg sehen und findet Preisreduktion ok. LK: Fran soll
nochmal zusammen fassen. FB: quersubventionierung nicht ausgerechnet, machen grossen Gewinn mit
T-Shirts. Wenn Preis auf 5 CHF nur 400 CHF Verlust, sind Kosten von unseren Studenten und dürfen
eig keinen Gewinn machen, findet es nicht ok, dass wir Gewinn machen. Bei Tassen ist es verständlich, da
eine kaputt gehen kann, T-Shirts nichts. ND: quersubvention über gesamte Menge. FB: Wir sind in den
letzten JAhren nie auf den verlust an den Anschlag gekommen. LB: Was ist mit Stiften und Sachen die
an Events verteilt werden? Das sind Objekte, die gross Verlust machen. Wir sollten es genauer anschauen
mit der Inventur. Anderer Punkt: Mehr rausholen im budget durch sachen im erstibag. ND: stimmt zu.
LD: Merch gehört in Informationsvorstand, können und sollen uns das leisten. FB: haben investment
der alten gemacht. LB: nein, stimmt nicht, erklärt Buchhaltungszeug, dass Investment ins nächste Jahr
genommen wird. LD: wie viel Geld? LK: Wert an T-Shirts den wir im Inventar haben, Pro T-Shirts 7.5
CHF 1500 CHF, 200 Tshirts, ND: Budget letztes Jahr? LK: Merch hat 700 positiv statt 2000 negativ,
also 2700 CHF unterschied. LB: Vorletztes Jahr war komisch wegen Jubiläum. FB: Wüsste nicht, wie
man Budget ausnutzt, ohne super viel gratis zeug zu verteilen. LD: Fran hat eine Meinung bekommen.
LB: nicht dagegen, aber man sollte das Budget im Hinterkopf behalten. Allgemeine Meinung: man soll
es ordentlich durchrechnen, aber sonst grossmehrheitlich positiv gestimmt.

IT:

• Allgemeines Update:
LB: Server sind mehrmals ausgestiegen, sie wissen nicht was genau falsch war. Sie versuchen umzusteigen
von der legacy Seite. Das Announce tool kommt, mailverwaltung ist bereits teils im Admintool. Man
muss schauen dass alle facebook login etc. dem Vorstand zuordnet. Unnötige Amiv Mailadressen müssen
gelöscht werden. MC Server im AMIV Netzwerk ist nicht möglich. LD: der Bastli hatte das vorgeschlagen.

Kultur:

• Allgemeines Update:
IB: es läuft nicht viel. AL: schaut nach OKs für Spieleabende. Sie hat Fredi wegen dem Varo turnier
gefragt. Aber niemand ist motiviert etwas zu tun. IB: haben Zusage für einen Klub für die Hertz. Sie
schauen weiter, obwohl Angst vor einer 2. Welle besteht. AL: Für Absolventenparty wissen sie noch immer
kein fixes Datum. Daher steht das still. LD: man muss wegen dem Vertrag schauen, dass man nicht auf
dem trockenen sitzt, falls eine 2. Welle kommt. IB: Der Klub hat zwei Optionen gegeben, dass der klub
die hälfte an allem zahlt aber auch die Hälfte der Einnahmen einnimt oder dass wir alles zahlen aber
auch alles einnehmen, sie muss aber noch schauen wie es mit Pandemie-Versicherung aussieht. AL: Das
einzige Datum ist genau in der Woche der Hertz, und dies ist genau die Woche vor der Kontakt.

HoPo ITET:

• PVK Kosten und Preise:
MN: PVKs sollten nicht so viel Gewinn machen. Er hat das durchgerechnet und kam darauf, dass wir
im Durchschnitt in den letzten 7 Jahren 19’000.- Gewinn gemacht haben. Wobei der ITET stark Gewinn
macht (ein Vielfaches mehr als der MAVT). Er sieht es nicht sehr positiv, dass wir so viel Gewinn machen,
weil das ja Geld unserer Studenten ist. Dies zu ändern müsste man sich erst an der GV überlegen. Dennoch
wäre es möglich den Preis der PVKs im Sommer um 1.- pro Halbtag runter gehen würden, wären wir
näher am Budget. Daher würden FN und er dafür sein dies zu machen. LB: solange sie im Budget bleiben
ist das gut, man braucht aber kein Beschluss. FN: PVKs am MAVT waren letztes Jahr sehr grosszügig
geplant, dieses Jahr sind sie viel knapper, was bedeutet, dass wir noch mehr Gewinn machen würden.
LB: Bei Striped zahlen wir eine Gebühr, haben wir diese im Schirm. MN: Ja.
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• AMIV Absolventenfeier:
MN: ITET hat beschlossen die Masterfeier Online stattfinden zu lassen. Er wurde gebeten Ideen zu
sammeln im AMIV, um diese möglichst gut zu organisieren. LD: es gibt viele die Interesse hätten an
einer Physischenfeier, man könnte diese evtl. anschreiben. IB: Sie sollten eine Generalprobe machen, um
Pannen und “Tech-support” zu umgehen. LD: Falls der Vorstand Ideen hat, kann man das MN mitteilen.

HoPo MAVT:

• Allgemeines Update:
FN: Gestern war Kurrikulum treffen, der Block 3 wird wahrscheinlich abgeschafft. Man versucht mehr
informatik und numerik einbauen. Und teils Verpflichtende Fächer in den 5 Foki. PVKs sind soweit ready.
AL: wann wäre die änderung? FN: sie schauen dass es zum HS21 gemacht wird. HoPo sitzung und gleich
anschliessend Kurrikulum sitzung nächste Woche, falls jemand mitsprechen möchte.

External Relations:

• Allgemeines Update:
CH: IPT würde gerne ein Event unterstützen/sponsorn dieses Semester. Sie scheinen sehr offen für alles.
AL: Sie bräuchten einen 2. Sponsor für die absolventenparty. CH: sie waren sehr spezifisch dass sie dieses
Semester möchten.IB: offen lassen, bsp. Deliverynight hat mehr gekostet als vorausgeplant. Falls sie das
wollen. CH: zeigt uns das mail, sie würden sich gerne bei uns engagieren. Auch gut virtuell. IB: Schlägt
vor sich zusammen zu setzen und das gemeinsam anschauen. SJ: hatten bereits das 2. Meeting und sind
mittlerweile 9 Leute. LD: Nachfolger laufen auch bei ihnen.

Infrastruktur:

• Allgemeines Update:
ND: Keine News.

3. Varia

• (keine)

4. Gezeichnete Leistungen

• (keine)

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 29.04.2020 um 18:00 Uhr im Zoom statt.

Ende der Sitzung: 19:01 Uhr
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